

### Erste Ausschreibung (1989)

Schwedischer Wärmepumpenverband und staatliche Agenturen: Garantie für 100 verkaufte Geräte, Förderung 250.000 SEK (~25.000 EUR)



### Zweite Ausschreibung (1991)

Unterstützung von vier Unternehmen bei Austauschprogrammen: direktelektrische Heizung mit Wärmepumpen, jeweils 100.000 SEK



### Dritte und größte Ausschreibung (1993–1995)

Entwicklung einer Wärmepumpe mit 30% Kostenreduktion und 30% Effizienzsteigerung im Vergleich zu den damals verfügbaren Geräten